

Teresa (2005)



Título original: Thérèse
Director: Leonardo DeFilippis
Productor: Brian Shields (Luke films and Saint Luke Productions)
Duración: 90 minutos
Origen: Estados Unidos

Sencilla y sublime es la película que habla sobre la vida de Santa Teresa de Jesús, basada en una excelente mujer que amo por completo y más allá de la muerte a Dios. La cinta narra conmovedoramente cómo se fue desarrollando la fe y la perseverancia de la Santa Teresa, cómo con su inocencia conquistó los corazones que le rodeaba.

Es una película que coloca de manifiesto el valor de la perseverancia y confianza en Dios; se trata del primer largometraje que desarrolla la niñez y juventud de Santa Teresa de Jesús, así como el desarrollo de un personaje que no sólo se queda dentro de la pantalla de cine, sino que logra contagiar al espectador de la maravillosa experiencia de servir al Creador a través de la ayuda a los demás.

Además de que la misma cinta permite tener un encuentro con la vida de Juana de Arco y que en el desarrollo del cómo vivió Santa Teresa se conjugan los amores por el bienamado; con una excelente musicalización y fotografía *Teresa* le permite reflexionar al ser humano el sobre camino de la santidad.

La película señala el sentido amoroso entre la familia, los hermanos, la relación de un padre con sus hijas; la comprensión de la muerte no como un fin último sino como el principio de una vida eterna.

Los especialistas han dictado que la cinta es magnífica que refleja a una chica ordinaria pero con una alma extraordinaria. Es la conjugación del cine con el sentimiento religioso, además de que la música es una composición original de una monja carmelitana, se trata de un largometraje completamente fascinante que le permitirá al espectador ir comprendiendo cómo Dios enamora los corazones humanos.

Por: María Velázquez Dorantes / mvdorantes@yahoo.com.mx